月曜日 6月30日 2023年

ボウリング大会

最新ニュースと速報

発行

心斎橋でボウリング大会を開催し、楽しい食事会とビンゴで盛り上げる!!

心斎橋にある心斎橋サンボウルにて、58名の参加者が集まり、なにわ地区協主催のレクリエーションが行われました。

午前 9 時 30 分から受付を開始、10 時から原会長の挨拶の後、原会長、山田支部協会長、岡本幹事の 3 名で始球式をスタートし、各レーンに分かれて試合開始しました。

ボウリング大会は活気に満ち、場内は歓声と拍手で包まれました。それぞれが個性あるフォームでボールを転がし、時折、誰かがストライクを達成すると、大歓声が沸き起こり、会場は一層盛り上がりました。

ボウリング大会の後、ボウリング会場の地下パーティルーム会場内に用意された食事会場に移動しテーブルに座り、ケータリング料理と飲み物を楽しみながら、 食事の途中では、成績発表を行い、順位に対して商品券が渡され盛り上がりました。

ビンゴゲームを実施しました。ビンゴカードが配られ、ワクワクしながら数字が呼ばれるのを待ちました。一つ一つ数字がコールされるたびに、会場は緊張感と興奮に包まれました。そして、ビンゴを達成した人々が舞台に上がり、喜びと歓声が響き渡りました。ビンゴの方には、商品券が渡されました。



最後は、なにわ地区協幹事にて参加者を見送りしました。皆様、お疲れさまでした。

Mirjam Nilsson

Word では、必要に応じて新しいボタンが表示されるため、効率よく操作を進めることができます。文書内での写真のレイアウト方法を変更するには、写真をクリックします。その横にレイアウト オプションのボタンが表示されます。表で作業している場合は、行または列を追加する場所をクリックして、プラス記号をクリックします。新しい閲覧表示機能が加わり、閲覧もさらに便利になりました。文書の一部を折りたたんで、必要な場所に注目することもできます。